



fameux rallye qui met en émoi la planète médiatique francophone, et pas seulement.

D'employée modèle, de mère de famille présente, Sheeba s'est trouvé une coéquipière ultra partante, sa BFF Alexia Légeret. Ensemble, sous l'appellation «GAS'elles», elles apprivoiseront les tracés les plus rebelles du désert nord-africain. Surtout, elles porteront bien haut leurs valeurs humaines, quitte à rouler au bout de leurs limites, comme la plus improbable peut-être, celle de la «recherche de financement...»! A bon entendeur... ■

Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc,
27 mars au 11 avril 2026
gas.elles2025@gmail.com
instagram: GAS_elles2026



Sous l'appellation Gas'Elles, les deux BFF Sheeba Ramseier et Alexia Légeret se lancent dans un rallye de tous les défis, y compris celui d'aller chercher des sponsors!